

## El Ayuntamiento de Ermua anima a hablar en euskera con su personal

Los empleados municipales del Ayuntamiento de Ermua que trabajan cara al público cuentan con un distintivo que informa sobre su capacidad para atender en euskera.

Se trata de una iniciativa del departamento municipal de Euskera para animar a los ermuarras a dirigirse en este idioma a las personas que trabajan en los mostradores de los diferentes servicios municipales. Esta iniciativa se ha puesto en marcha en el mes de septiembre, con la colocación de distintivos en las mesas de las personas a las que se puede hablar en euskera, que son la mayoría, porque la mayor parte de quienes tienen puestos frente al público saben euskera y el que menos puede desenvolverse en euskera si se le habla despacio explican desde fuentes municipales.

Los distintivos se han repartido entre los trabajadores del consistorio, la biblioteca, Torreta-Etxea, la Casa de la Mujer, Kzgunea y el polideportivo, entre otras infraestructuras municipales.

### Visitas guiadas

Esta es una más de las iniciativas que desarrolla durante este mes el departamento municipal de Euskera y que se recogen en su agenda de actividades para septiembre.

En esta guía también se propone a los ermuarras que participen en las visitas guiadas que ofrece la biblioteca y que pueden realizarse en euskera o castellano. Estas citas informativas con los responsables de la biblioteca, que comenzaron el 17 de septiembre, permiten conocer los servicios que se prestan desde la biblioteca, acudiendo a sus instalaciones con cita previa, tanto de mañana como de tarde.